
 

  

                                                                                                                                                        

 

 

      

Prot.: 

      Torino, 7/11/2108 

 

Oggetto: Verbale riunione con le società del CP Torino avvenuta in data 16/10/2018  

 

In data 16/10/2018 si è svolto l’incontro tra il comitato provinciale di Torino e le società affiliate 

Presenti 33 società contro le 64 affiliate. Spiace constatare che a questi importanti appuntamenti vi sia sempre poca 

partecipazione: mancano sempre le solite società e sono quelle che poi ti chiedono chiarimenti. Questa è una 

caratteristica negativa del comitato di Torino; e capita solo a Torino 

Dopo il saluto del presidente regionale Claudio Vittino, la serata è iniziata con la premiazione dei giocatori vittoriosi 

nei campionati nazionali e regionali, e delle società meglio classificate nelle cat. C e D. 

Successivamente è stato ribadito che verranno pubblicati , periodicamente, i punteggi e le classifiche dei giocatori 

Sono stati spiegati alcuni cambiamenti ai regolamenti che andranno ad impattare soprattutto nel settore tecnico. 

Non si hanno ancora notizie su come saranno applicati i punteggi per i passaggi di categoria 

E’ stato ribadito che proseguirà l’attività di misurazione dei campi da parte della federazione; tale attività è gratuita e 

l’adesione alla misurazione, da parte delle società, è facoltativa. 

Il presidente ha poi chiesto ai dirigenti societari il motivo dell’insuccesso delle gare pomeridiane settimanali: nessuno 

ha fornito spiegazioni ma si ipotizza che il motivo sia da ricercare nella scarsa informazione fornita ai giocatori. 

L’argomento verrà ripreso alla fine del calendario invernale 

Divise: per quanto riguarda le divise, per l’anno agonistico appena iniziato, cambiano alcune cose. 

1. I calzoni/calzoncini potranno essere omogenei. Non è più richiesto che siano uguali 

2. Nel caso di utilizzo di calzoncini, le calze potranno essere di colore diverso 

3. Nel campionato di Società, le divise dovranno essere uguali per tutti i giocatori partecipanti, compresi i 

calzoni/calzoncini e le calze 



 

  

                                                                                                                                                        

 

 

E’ stato ribadito che è estremamente importante leggere le notizie postate sul sito o inviate via email 

Abbiamo riferito che il calendario invernale è stato redatto e non verrà più cambiato. A breve saranno disponibili 

quelli cartacei. 

Arbitrale: il coordinatore provinciale AIAB ( la nuova struttura dove sono confluiti tutti gli arbitri) ha spiegato il 

concetto di arbitro di società. 

Tutte le società avranno la facoltà di individuare tra i propri dirigenti/soci una o più persone che, debitamente 

formate, potranno svolgere la funzione di arbitri aggiunti durante le manifestazioni organizzate dalla propria società. 

L’arbitro di società, che indosserà la divisa sociale, effettuerà la propria nei campi di appoggio. L’arbitro di società 

dovrà “ fare l’arbitro” in tutti i sensi. Questo permetterà alle società di risparmiare denaro in quanto tali figure 

percepiranno un rimborso spese dalla federazione. 

Le società potranno comunque sempre richiedere la presenza di arbitri tradizionali. 

E’ stato proposto alle società di iniziare la gara occupando tutti i campi di gioco e rimandando, al primo pomeriggio, 

la partita di spareggio. Non trovando un accordo a tale proposta, si è ricorso alla votazione da parte dei presidenti. La 

maggioranza ha votato no, quindi rimarrà la regola dello spareggio alla prima partita. 

Il nuovo regolamento RTI prevede che quando un giocatore prende in mano la boccia, non può più toccare le righe 

orizzontali e laterali ( nei 7,50 m.) se tira a punto; e toccare l’ultima e la prima riga se va in bocciata. 

Le iscrizioni alle gare si potranno fare, tramite WSM, fino alle ore del Venerdì ( nel giorno 1/11 entro le ore 12 del 

giorno precedente ); a seguire il sorteggio. 

Per la durata del calendario invernale la quota di iscrizione rimarrà invariata ( 15€ a giocatore + 1,50€ a 

formazione)mentre la tassa gara sarà di 50€ 

Dei 15€ di iscrizione, 1 andrà a Roma, 2 alle società per le spese e il resto in montepremi. 

Ha quindi preso la parola il segretario che ha spiegato le novità del tesseramento 2018/2019 

E’ stato spiegato, in ultimo, che la federazione ha intenzione di dialogare con gli ENTI ( Ancos, Unboval e ACSI, ACLI) e 

di stipulare, con loro, una convenzione. I colloqui sono stati avviati e sono a buon punto 

La riunione si è conclusa verso le ore 24 



 

  

                                                                                                                                                        

 

 

 

    Il Presidente Provinciale 

 

     G. Roetto 

  


